



Comprendre et vivre sa liberté

## Parcours Citoyen - Sortie des classes de 3ème au Centre Régional Résistance et Liberté

publié le 10/03/2017

Toutes les classes de 3ème visiteront mardi prochain 14 mars le Centre Régional Résistance et Liberté dans le cadre de leur parcours citoyen.

Cette visite de l'exposition permanente et des expositions temporaires du CRRL constitue un des temps forts dans l'étude de la seconde guerre mondiale, qui fait partie du programme d'histoire de la classe de 3ème.



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**